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例年は体育館で自分の目標を発表し合う七夕集会を開いて

います。感染予防対策のため集会ができません。しかし， ｢願

い ｣という形で自分の夢を書くことで目標ややるべきことがは

っきりします。目標をもった人は毎日を有意義に過ごせます。

夢をもたなければ実現もできません。そこで，竹の枝を玄関

に置いて，２学年ごとに願いを書いた短冊をつけました。

竹が小さいので飾り付けは廊下の壁にしま

した。また，６年生が七夕の由来を説明した

ビデオを作成してくれて，学級ごとに教室で

視聴しました。

｢○○になりたい ｣という夢とと

も に ｢コ ロ ナ ウ イ ル スがなく なり

ま すように ｣と 書 い た 短 冊も あり

ます。早く普通の日常が戻るとい

いですね。

14日 (火 )に６年生を対象にした ｢租税教室｣が体育館で行われました。税理士の先生

をお迎えし税金について学習しました。｢もし，税金がなかったら｣というアニメーシ

ョンを見て，税金について説明を聞きました。税金は，世の中をよくするためにみん

なで力を出し合う手立てということが分かったようで

す。社会を支えることの大切さが分かりました。

１億円の入ったジュラルミンのケースが紹介され，

何人かの人が持ち上げてみました。予想以上に１億円

は重かったそうです。もちろん，中身は本物そっくり

に造幣局が作った見本です。しかし紙質などは本物と

全く同じものだそうです。ニュースで○億円と言われ

ますが，お金の重さを時間できたでしょうか。
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４年生 万引き防止教室

太田警察署の方にお越しいただき，４年生が

各学級で万引きについて学習しました。

子どもであっても，他人に誘われても，少額

のものでも，万引きは犯罪です。

実際にありがちな場面を警察の方と担任で演

技をして，具体的な断り方などを考えました。

お店の人も売り上げが減って困ります。しか

し，何よりもやってしまった本人の心が傷つき

ます。夏休みを前に貴重な学習ができて良かったです。

１学期の〈のびゆく子ども〉の評価について
学期末となりました。毎年学期の児童のようすをお伝えするため〈のびゆく子ども〉

を配布しています。今年度から学習指導要領の改訂にともない，評価の観点が変更と

なっています。また，約２ヶ月間の休校があったため，｢学習のようす｣の評価につい

て例年とは違う部分があります。

○ 今学期に取り組んだ範囲内で評価します。

例年に比べ学習期間が短いため，教科によっては充分児童のようすが見とれない

ものもあります。 ｢できる ｣の評価は，その教科でねらいとするところを達成できた

というものでプラスの評価です。ぜひ，成果を励ましてください。

○ 今学期は，長期的，継続的に取り組み成長の過程を見とる教科は評価しません。

総合的な学習の時間，道徳，３・４年生の外国語活動については，短期間での変

化ではなく，長期に継続して取り組んだことによる成長を評価するものです。そこ

で，取り組み時数が充分確保できなかったため，今学期は評価いたしません。

○ 学年によっては，いくつかの教科について評価できないものもあります。

学年によって取り組み時数が少なく，充分な学習ができなかったものについては

評価せず，斜線となっている部分もあります。

評価は，今学期における各教科等のねらいの達成状況や生活のようすをお知らせす

るものです。これは，お子さんの取り組んだ結果であります。しかし，子どもは日々

刻々と成長するものです。特に休校で登校日数が少ない中では力を発揮できなかった

ものもあるかもしれません。短期間での成果だけを問題にするのではなく，今後のや

る気を高めるための資料としてください。

細かい内容について伝えきれないこともあるかと思います。お子さんの成果や課題

について担任と面談する教育相談を設けております。ぜひ，ご利用ください。


